

Ein fetziger Auftakt der Ehrengarde

Beim Frühschoppen im „Gequetschten“ feiern Gardisten und Zivilisten

BONN. Gut gelaunt schunkeln die Jecken zur Gute-Laune-Musik der Mundart-Band „Kappes-Boore-Express“, in der Hand ein Bierchen. Alle haben sie sich karnevalistisch in Schale geworfen: neben Clowns, Cowboys und Piraten feiert gar ein Rex-Gildo-Double. Mehr als 250 Freunde des Karnevals waren am Sonntag der Einladung der Bonner Ehrengarde zum Frühschoppen im „Gequetschten“ gefolgt.

„Die Karten sind sehr begehrt“, so Ehrengarde-Literat Alfred Rothkamp. Der Frühschoppen, der traditionell im Januar stattfindet, gilt als eine Art Auftaktveranstaltung. Bis in den frühen Abend hinein feierten Garde-Offiziere und „Zivilisten“ zu den Hits der Krübelköpp, Jot Drop und De Leddeköp. Die Moderation übernahm Kommandant Walter Hirschmann. Gleich vier Tollitätenpaare besuchten die jecke Gesellschaft: Neben dem Bonner Prinzenpaar Ralf I. und Miriam I. schauten auch das Buschdorfer



So sieht Kneipenkarneval aus: Zu fetziger Mundartmusik schunkelten und tanzten die Jecken, was das Zeug hielt.

FOTO: FROMMANN

Paar Luigi I. und Doreen I., das Bornheimer Paar Hofy I. und An-

drea I. sowie das Kinderprinzenpaar vorbei. fhg